

Noticiari palafrugellenc

(Del nostre corresponsal, Xavier Amir). —En plena febre de recuperació de noms a les places i carrers, que foren inútilment defrenestrats i substituïts pels que volgueren, car el poble sempre els mantingué vius, ens arriba ara la bona nova que la societat recreativa que hi ha a la Plaça Nova, de Palafrugell, tornarà a dir-se Centre Fraternal. Per aquest motiu, el Fraternal prepara una sèrie d'actes. Entre ells, una vetllada teatral a càrrec de Mercè Bruquetas, a qui hom retrà un setit homenatge. Èxit i endavant!

* * *

Igualment com a d'altres viles de la Costa Brava, el locutori que la "Compañia Telefónica" tenia obert a Palafrugell també s'ha vist tancat. No cal dir que la decepcionant mesura ha estat molt mal rebuda pels palafrugellencs, que així veuen anul·lat un dels serveis oficials que millor funcionaven i que més ben atès es trobava, pel que fa referència a personal.

D'ara endavant, els palafrugellencs o bé s'hauran de col·locar un telèfon a casa o utilitzar les cabines ja instal·lades, que en molts casos tenen un funcionament deficient. Mal pas, doncs, de la Telefónica, que esperem rectificarà.

* * *

Les voravies del carrer Torres Jonama continuen igual de malament, i així les caigudes dels veïns i d'altres que hi passen sovintegen. Ple de clots, desnivells i "petites muntanyetes", aquest carrer, que és la via principal de penetració a Palafrugell, és, avui per avui, el que té les pitjors voravies de la vila. Una llàstima...!

Sant Feliu de Guíxols

Disconformidad con las cuotas suplementarias en E.G.B.

(De nuestro corresponsal, Xavier de Lerma).- La Asociación de Padres de Alumnos y Amigos de los Centros Oficiales de Enseñanza de Sant Feliu de Guíxols ha mostrado su disconformidad con el aumento de las cuotas denominadas vulgarmente "permanencias", con el siguiente editorial en su boletín informativo:

"La escuela está llena de problemas de estructura con los que inabablemente se está topando y se topará hasta tanto no se renueve el todo. Es decir, hasta nueva orden.

"Ahora, como era de prever, dimos con las "permanencias". Una agotadora discusión con un claustro de E.G.B. murió sin acuerdo, esto es, con una imposición: 400 ptas-mes-alumno y un alto porcentaje de alumnos con una hora menos de colegio que los demás.

"La postura de los profesionales de la enseñanza no ofreció grieta suficiente por donde entrar una solución económica real, o aproximadamente real, en todo caso, menos desigualatoria. Al fijar un precio único, apenas flexible, no es igualar a la gente, sino desigualarla, como hacer todos los zapatos del número 38 no sería calzar a todo el mundo aunque se ofreciese un par a cada uno.

"Veamos: si las "permanencias"—fea palabra de sonido clericaloide—son globalmente necesarias para ayudar la correcta educación de los alumnos hay que encontrar la manera de que todos tengan esa hora de clase. Y si no son necesarias, mantenerlas en la forma discriminatoria en que funcionan, es simplemente ofrecer clases particulares en edificios e instalaciones de uso común.

"Aún no hay escuela pública y es-

cuela privada: hay una escuela pública que en parte se privatiza y una escuela privada que en parte es pública. Sencillamente, un juego de palabras, una ambigüedad semántica".

SE CERRO EL LOCUTORIO

La Compañia Telefónica Nacional de España ha cerrado el locutorio público de la Rambla Vidal; ha dejado, en definitiva, a la ciudad con unas cuantas cabinas que hoy no funcionan y mañana, posiblemente, tampoco; que "tragan" dinero, pero que no devuelven cambio. Es lo que alguien ha llamado "progreso": hacer lo que a la C.T.N.E. le venga en gana.

Han protestado partidos políticos (C.D.C. y P.S.C.-c) Comunidad Turística de la Costa Brava, Patronato Provincial de Turismo, Cámara Oficial de Comercio e Industria de Girona... ¡Pero nada! Hay un plan mal llamado nacional hecho en Madrid, claro, y basta. Por aquí aún hay quien toca el silbato y quien se cuadra y olvida el cerebro en casa.

V CURSO DE SEGURIDAD

Se ha celebrado el V Curso de Seguridad, Prevención de Accidentes y Socorrismo para obreros portuarios en el edificio de la Sección Provincial de Trabajos Portuarios sito en el muelle guixolense.

Dieron conferencias sobre temas portuarios los señores Narciso de Palol, José Luis Esteve y Joaquín García Castany, del Gabinete Técnico Provincial de Seguridad e Higiene en el trabajo, y don Juan Casas Anguila, funcionario de la Organización de Trabajadores Portuarios.

GPais

Telèfon
50 57 63

FUSTERIA **Josep Ortíz**

Taller: c/. Nord, 17
VILASACRA

Oficina: c/. Tarreres, 16 - Tel. 50 36 81
FIGUERES